

令和四年十一月五日 作成

発行人 諫早ワークス

相手の目をよく見よう

十月七日(金)のホリデースクールは、ビジョントレーニングとSSTを行いました。

SSTは、「伝われーテレパシー」で相手の目を見るトレーニングを行いました。スピーチ大会でも目標としている「相手の目を見て話せるようになる」ということで、相手の目を見る習慣をつけれるようにトレーニングしています。次回のスピーチ大会では、緊張せず、目を持って話せるようになるよう、頑張っています。

カフェ巡り・第二弾

十月八日(土)のホリデースクールは、カフェ巡りを行いました。

今回は、コマダ珈琲時津店、シャトレーゼ長与店に行きました。行きの車内では、歌を歌ったり楽しくおしゃべりしたりと大賑わいの車内でした。長いドライブをし、目的地に到着。サンドウィッチやピザ、ポテトなどたくさんメニューがあり、みんな悩みながら選んでいました。小淵さん、家永さん、岩松さん、武田さんは、お小遣い内で自分で計算しながら注文することができていました。チームウマ娘(アニメです)の船津さん、小畑さんは、気が合うようでクリームソーダとハンバーガーを注文。チームワークはばっちりなようでした。シャトレーゼでは、八木さんはiPadで豆大福を選択し、無事に買うことができました。森さんは、自動販売機でコーヒーを購入。とても満足そうでした。来月、十一月二十三日(水)は、

いよいよ放デイカフェOPENです。楽しみにさせていただきます。



ヒントは3つだけ

十月十四日(金)のホリデースクールは、ビジョントレーニングとSSTを行いました。

ビジョントレーニングは、ゲームロボット50や追従性トレーニングを集中的にトレーニングしました。SSTは「3ヒントクイズ」をしました。3ヒントクイズは、3つのヒントのみで何かを当てるといふものです。簡単そうですが、意外と難しいトレーニングでしたが、相手の話しを聞く、トレーニングになりました。

料理にダンスに大忙し

十月十五日(土)のホリデースクールは、午前は料

理教室、午後はダンスを行いました。

料理教室は、A-LIのアン先生がボランティアでマフィン作りを教えてもらいました。英語で「Nice」 「OK」の言葉でほめてもらおうとみんな思わず、「OK」と返事を。英語がたくさん出たクッキングでした。

午後は、ダンスを行いました。体をたくさん動かし、気持ちいい運動になりました。



(裏面につづく)

「パーフェクト！」

十月二十一（金）のホリデースクールは、ビジョントレーニング・SSTを行いました。

ゲームロボット50は、皆さん高得点をとることができるとなりました。😊 次は、新たなトレーニングを取り入れていこうと思います。👏
がんばるゾウ🐘

パソコンで文字打ちマスター

十月二十二日（土）のホリデースクールでは、午前中は作業体験、午後はビジョントレーニング・パソコン訓練を行いました。

作業体験では、封入作業を行いました。封入作業とは、佐世保市の冊子を封入封かんする作業です。初めての作業でしたが、高等部メンバーは、生産性を意識しながら作業訓練を行えるよう声掛けをします。

岩松さんは、難しい工程もすぐに理解できミスすることなく作業することができました。👍高山さんは、実習を見据えて取り組むことができました。😊

午後は、パソコン訓練で放デイカフェのチラシを作成しました。武田さん家永さん船津さんは、ローマ字入力も問題なくできるようになりました。😊

その後、グループホーム平山の見学会もありました。きれいなホームにみんな興味津々な様子でした。



何個言えるかな？

十月二十八（金）のホリデースクールでは、ビジョントレーニング・SSTを行いました。

SSTは、正しい姿勢、こうちむいてハイ！、何個言えるかな？を行いました。何個言えるかなでは、都道府県をテーマにしました。船津さんは、誰とも被ることなく最後まで残ることができました。😊

からだを動かそう

十月二十九日（土）のホリデースクールは、午前は作業体験、午後はビジョントレーニング・ダンスの予定でしたが、軽運動に変更しました。

軽運動では、バドミントンや風船バレー、鬼ごっこなど約一時間半体を動かす楽しい運動になりました。古賀さんは、ずっと走ったりとてもパワフルでした。😊



ハーモニークラブ 10月号

シャボン玉飛んだ

ハーモニークラブは、十月から金曜日も開所になりました。火曜日から金曜日までになり、さらに元気いっぱい声が聞けるハーモニークラブになりました。😊 十月に入り、過ごしやすい季節になりました。😊

ハーモニークラブでも、外で遊ぶことも増えました。最近では、シャボン玉やボール遊び、風船などで自由活動しています。山田さんや持永さん古賀さんはシャボン玉を割る競争をしています。😊 馬渡さんは、風船を自分で膨らませられるようになりました。😊 飯盛さん、益子さんは、ボール当てゲームで大盛り上がりです。🎯

